



Adjuntamos propuesta de Postulación hacia la persona de Basilio Dibchak, de parte de la Vecinal Villa del Parque.

POSTULACIÓN SR. BASILIO DIBCHAK

Desde la Vecinal Villa del Parque de nuestra ciudad, queremos reconocer a un vecino de la ciudad y especialmente de nuestro barrio. Esta mención es para el señor Basilio Dibchak, un vecino de más de 40 años viviendo en nuestro barrio, dedicándole en forma ininterrumpida compromiso y responsabilidad.

Basilio formó su familia con su esposa Elva Furer, sus hijos: Yanina, Sebastián y Juan Pablo y sus nietos Soraya, Diego, Enzo, Gregorí y Rebecca. Vive en calle Balcarce con su esposa y recibe a sus nietos y sus hijos diariamente.

Basilio fue empleado municipal hasta que le llegó el momento de su jubilación. Pero hubo un tiempo dentro de ese período, aproximadamente 10 años, que fue designado a cumplir tareas en el salón vecinal de nuestro barrio. Es así que su horario laboral de todos los días era ir a la vecinal y cumplir distintas tareas, entre ella el cuidado de las 5 plazas que cuenta el barrio, haciendo barrido de hojas, juntando los papeles, barriendo las veredas, limpiando cordón cuneta. Recorría diariamente el trayecto que hace nuestro barrio, desde los Silos Druetto hasta la Estación de servicio Shell limpiando las banquinas de ambos lados, al borde de la ruta 34, muchos lo hemos visto levantando los papeles, y en algunas oportunidades limpiaba la rotonda, como siempre, preocupado y dedicado a la limpieza de nuestro barrio.

Luego de esas tareas, regresaba al salón vecinal y ahí cumplía otras, cortaba el pasto hacia mantenimiento de árboles, aprovechaba el tiempo restante arreglando algún elemento o algo que no funcionaba, hasta que llegaba la hora de retirarse. Después de su jubilación él siguió aportando a nuestro barrio, en especial a nuestra vecinal, haciendo algunos arreglitos más pequeños.

Es muy participativo de eventos y reuniones que organiza la Comisión, siempre aportando desde su experiencia y sabiduría.

Desde esta Comisión queremos hacerle este reconocimiento, a este gran vecino y distinguirlo por su trayectoria y compromiso social.

